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· Ji":' ~ ~g der Beilagen zu den Stenographischen Proto~o"en 
des Nati()n:tlj'tt~e$ X VIi. Ö~8~t:z,gebuI1ßrp~ri~d; 

A N FRA G E 

der Abg~ordneten HAIGERMOSER, EIGRUBER 

an den Herrn Bundesminist~~ für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Verkauf unter dem Einstandspreis 

,. 
In einem Interview fuitder Zeitschrift "Der. Lebensmittelkaufmann".' 

vom 13.2.1987 e~klärte de~ Bundesminister für Handel, Gewerbe und 

Industrie, daß das Verbot des Verkaufs unter dem Einstandspreis 

auf. alle Waren des täglichen Bedarfs ausgeweitet werden soll. 

Aus diesem Grunde stelleh die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die 

A n fra g e 

1. Auf welche Waren soll sich dieses V~rbot konkret beziehen? 

2. Bis wann werden Sie einen entsprechenden Gesetzesentwurf 

vorlegen? 

3. Sind Sie der Meinung, daß durch ein solches Verbot auch den 

Konsumenten gedient ist? 
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